



Défense des Berges de la Seine

L'association de Défense des Berges de Seine réunit les communes de Sahurs – La Bouille – Moulineaux – Caumont. Si vous êtes pour la défense du patrimoine et la qualité de vie existante des résidents, vous pouvez venir rejoindre l'association et regarder les actions menées sur son site : www.defensedesbergesdeseine.fr
L'association n'est pas opposée aux technologies d'énergies renouvelables, mais trouve l'emplacement retenu en contradiction avec le classement imminent de la boucle du Roumare par le ministère de l'écologie et la demande de classement de la vallée de la Seine au patrimoine mondial de l'UNESCO déposée par le conseil général de la Seine-Maritime.

